

Conférence-projection par
Béatrice Sergent

Un cocktail étonnant de
femmes pionnières et
aventurières
exceptionnelles



De 1830 à nos jours, nous découvrirons le parcours exceptionnel de neuf femmes qui avaient décidé de choisir leur destin.

Souvent issues de la haute société, mariées ou célibataires, riches ou pauvres, sans disposer d'atouts qui les prédisposaient à une vie d'aventure, elles ont eu en commun cette soif de découvrir des territoires inconnus. Territoires géographiques (l'Afrique, le pôle Nord...) , territoires professionnels (aviation, archéologie, éthologie...)...ou territoires nouveaux pour elles (l'écriture, le dessin, la religion...)

Elles ont consacré leur vie entière à leur passion. L'histoire les a quelques fois un peu oubliées.

Nous nous intéresserons à la vie et l'œuvre de ces femmes, à leurs motivations, aux mystères qui les entourent encore. Au-delà de leurs découvertes elles ont encore tant à nous apprendre.

Merci à Marianne North, Marie Kingsley, Jane Dieulafoy, Alexandra David-Neel, Gertrude Bell, Amelia Earhart, Louise Boyd, Jane Goodall et Karen Blixen.